

No es el único patrocinador de esta
Regata Ingenieros-Deusto,
pero sí el principal.
El Consorcio de Aguas
Bilbao-Bizkaia, cuyas oficinas
miran a una Ría de brillante verde,
lleva veinte años apoyando
una prueba que comenzó sobre
aguas de color chocolate
y hoy transcurre entre fauna
cada vez más 'sibarita'.

"La Regata sigue siendo la primera en nuestro corazón"

Pedro Barreiro, gerente del Consorcio de Aguas Bilbao-Bizkaia

Elena Marsal

I Consorcio lleva veinte años (veintiuna ediciones con ésta) patrocinando La Regata.

Sí, y precisamente este año el padrino de Ingenieros es José Miguel Eizagirre, que era entonces gerente del consorcio, y profesor de la Escuela de Ingenieros; creo que es muy positivo que el Consorcio entrara a patrocinar esta prueba en una Ría que hace 20 años era lo que era.

Con aquel color chocolate. ¡Y olía fatal! ¿Cuándo consiguió el verde que luce hoy?

A partir del año 2003 o 2004, cuando comenzó a funcionar el nuevo tratamiento de la planta de Galindo. La limpieza incluye también los ríos; ¡en La Peña ya hay pesca de barbo! Poco a poco van colonizando tanto la Ría como los ríos especies cada vez más 'sibaritas'.

Incluso tuvimos un delfín.

Llegó casi hasta el puente de El Arenal... y se volvió tranquilamente al mar. Conseguimos unas estupendas fotos del delfín en el Puente Colgante.

Todo un Iujo. Y ahora La Regata transcurre por aguas limpias... y patrocinada por el propio Consorcio.

No somos los únicos patrocinadores; pero creo que somos los principales. Durante un tiempo fue el único evento de este tipo que patrocinábamos. Ahora ya hay algunos más: nosotros apoyamos todo lo que fomente la ocupación lúdica de la Ría. Aunque, por historia, La Regata sigue siendo el principal. No hay otro que se le acerque en importancia, a pesar de que hay cosas que parecen empezar a consolidarse, como lo del Deportivo, el paddle-surf... Pero en nuestro corazón... ¡La Regata sigue siendo la primera y la más importante!

¿Echa en falta algo en esta Regata?

Pues sí: se echa en falta presencia de los alumnos de las universidades contendientes apoyando a sus respectivas tripulaciones, animando a sus colores... Porque pugna deportiva sí hay. Hay una gran rivalidad entre los dos equipos, claramente, y ellos lo dicen: salen

Se echa en falta el apoyo de los alumnos de las universidades contendientes animando a sus tripulaciones

Nosotros apoyamos toda actividad que fomente la ocupación lúdica de la Ría a ganar. Y deberían trasladar ese espíritu a todas las gentes de la Universidad y de la Escuela. Y también habría que fomentar la historia hostelera y comercial alrededor del evento.

El próximo año es la 35ª edición.

Puede ser una cifra más o menos redonda para tratar de innovar, aunque siempre hay innovaciones... Pero habría que hacer algo histórico, que treinta y cinco años ya es mucha historia.

¿Como volver a abrir el puente de Deusto, por ejemplo? ¡La última vez que se levantó fue en 2008!

Y al cerrarlo se detectó un problema en el mecanismo. Estuvieron intentando arreglarlo; pero llegó la crisis... y las prioridades para gastos empezaron a ser otras. Pero sí sería muy bonito que volviera a levantarse al paso de las embarcaciones.

Hora de mojarse: ¿Ingenieros o Deusto?

Parece, por lo que dicen los expertos, que Ingenieros parte este año como favorito; Deusto está en fase de cambio, empiezan a entrar bogadores jóvenes para sustituir a veteranos que llevaban muchos años... e igual necesita un tiempo para adaptarse. ¡Pero con esta prueba nunca se sabe!

Pues como se dice en estos casos: ¡que gane el mejor! □



Las Universidades vuelven a medirse

or problemas de agenda de algunos bogadores la 34º edición de la Regata Ingenieros-Deusto vuelve a tener lugar, por segunda vez, el día de Jueves Santo, en lugar de en el tradicional 'Domingo de Ramos, domingo de remos' (aunque se espera que pueda va volver a su emblemática fecha para el año próximo). Las tripulaciones de las dos históricas universidades se medirán, una vez más, por el honor de inscribir su nombre en la Bandeja de Plata, única recompensa que tiene la victoria en esta prueba. Así, el día 17 de abril, a la una de la tarde, los dos 'ochos' de banco móvil tomarán la salida en la dársena de Portu, en Erandio. para llegar a la meta en Pío Baroja, frente al Ayuntamiento de Bilbao, tras el habitual recorrido de cuatro millas náuticas (7.408 metros), que incluye cinco cur-

vas y seis largos; y el PRIDE (Club Promotor de La Regata) va a realizar este año una grabación oficial de la prueba completa, para su posterior distribución.

Con el Consorcio de Aguas Bilbao-Bizkaia como principal patrocinador, además de Guardian Llodio, Bilbao Port, El Correo y el Café Iruña, y con el apoyo de Bilbao-Bizkaia Be-Basque, Museo Marítimo, Hotel Abando, BBK, Vicemoto, Radio Popular y, por supuesto, la ría del ocio, arranca ya esta prueba que se ha convertido en un hito del calendario de la Semana Santa bilbaina.

La pasada edición ganó la Escuela de Ingenieros; pero aún así en el cómputo total sólo lleva 13 victorias, frente a las 20 que suma ya la Universidad de Deusto. La rivalidad es grande y, una vez más, la emoción está servida.

Vicemoto al apoyo



os chicos de Vicente Palomino, Vicemoto, vuelven a echar una mano desinteresadamente en esta Regata para llevar a lo largo del recorrido a fotógrafos y redactores de los medios de comunicación. ¡Una experiencia apasionante!

Los murales de Guardian

no de los principales patrocinadores de La Regata, la empresa Guardian Liodio, ha vuelto a colocar este año los dos grandes paneles de vidrio laminado en los campus de las respectivas universidades. Estos paneles, de 3,21 x 2,25 m, realizados con una fotografía de Manu de Alba que elige cada uno de los contendientes, permanecen expuestos todo el año hasta la celebración de la siquiente prueba.

El desafío



n el histórico Café Iruña, donde está permanentemente expuesta la Bandeia de Plata en que se inscribe cada año el nombre de la tripulación vencedora, y donde este reto tiene lugar desde hace dos décadas, el representante de Deusto, como equipo perdedor de la anterior edición. lanzó el 'remo del desafío' al representante de Ingenieros. en presencia de sus respectivos padrinos, Begoña Marañón (que se mostró muy segura de la victoria de Deusto) y José Miguel Eizagirre (que terminó su discurso con un "¡Que gane el mejor!"). La ceremonia se regó para todos los invitados... con Agua de Bilbao, por supuesto.

Las novedades

sta 34ª Edición de La

Regata Ingenieros-Deusto ha tenido este año una novedad: 'La Botadura', ceremonia de presentación que tuvo lugar el 30 de enero en el bilbaino Hotel Abando, y que contó con la presencia de numerosos asistentes, y de representantes de los clubs participantes, a los que se entregó, también por primera vez, un banderín con los colores de las tripulaciones. Otra novedad es que en el momento en que se clausuraba esta 'botadura' se puso en marcha un cronómetro en la página web de La Regata, www.laregata.org, que inició la cuenta atrás para la salida de la prueba. Pero otro año más el Puente de Deusto, que se levantó por última vez en 2008, tampoco se abrirá al paso de las embarcaciones.

